

Chlaus spielt auch Volleyball

CHAM Das Chlaus-Volleyballturnier war ein Erfolg. Nach einer einjährigen Pause konnten auch die Damenmannschaften wieder antreten.

Acht Damen- und neunzehn Mixedmannschaften waren dem Ruf in die Dreifachturnhalle Röhrliberg in Cham gefolgt und nahmen am Wochenende vom 28. und 29. November am 35. Chlaus-Volleyballturnier des TV Cham 1884 teil. Dieses wurde wiederum von der Damen- und der Aktivriege organisiert. Teilweise mussten sich die auswärtigen Teams am Samstagmorgen durch das Schneegestöber kämpfen. Um bereits allfälligen Unfällen vor dem Turnier vorzubeugen, wurde vor dem Eingang der Turnhalle kräftig gesalzen. Nach letztjähriger Absage aufgrund zu geringer Anmeldezahl freuten wir uns umso mehr, dass das Damenturnier wieder durchgeführt werden konnte.

Die Damen spielten in der Vorrunde in zwei Gruppen, wobei die beiden bestklassierten Mannschaften jeder Gruppe um die Plätze eins bis vier weiterspielen konnten. Die verbleibenden vier Mannschaften machten die Ränge fünf bis acht unter sich aus. Im Finalspiel der Damen stand es nach zwei Sätzen unentschieden, und so musste im Tiebreak ein dritter Satz gespielt werden. Nach 15 hart umkämpften Punkten stand Omega als Sieger fest.

19 Teams kämpften um den Sieg

Bei der Kategorie Mixed am Sonntag waren 19 Teams am Start. Gespielt wurde in drei Gruppen, sodass die ge-

samte Dreifachturnhalle ständig mit Spielen belegt war. Nach der Gruppenphase, welche bis am frühen Nachmittag dauerte, schieden die folgenden zehn Mannschaften aus (in alphabetischer Reihenfolge): Allsport Steinhausen; Beltane; Bonsai Smasher; Kei Ahnig; Santa's little helpers; Tannebäumli; Tsch Tsch; TSV 2001 Rotkreuz; Villetechlöpfer und Yellow Baar.

Um 15.15 Uhr starteten die verbleibenden neun Mannschaften mit den Kreuzvergleichen, wonach feststand, welche Mannschaften um die Ränge eins bis drei, vier bis sechs und sieben bis neun spielen sollten. Je später der

Nachmittag, desto intensiver wurde um jeden Punkt gekämpft, dem Ball nachgejagt, und das Niveau stieg von Spiel zu Spiel. Nach einer spannenden Endrunde konnte sich die Mannschaft «Hey Jaap» durchsetzen.

Das nächste Turnier ist in Planung

Dabei sein ist alles, und der Spass am Volleyballspiel überwiegt. So dürfen auch die etwas weniger erfolgreichen Teams für alle Spielerinnen und Spieler einen feinen Grittibänz entgegennehmen. Das Chlausbeizli war an beiden Tagen gut besucht – am Sonntag teilweise sogar überfüllt. Somit

konnten der Hunger und Durst gestillt und der Gaumen mit allerlei Leckereien wie Hot Dog, Kuchen und Spaghetti verwöhnt werden. Nochmals herzlichen Dank an alle freiwilligen Helfer für die wertvolle Arbeit und an diejenigen, welche selbst gebackenen Kuchen beigesteuert haben.

Das Turnier 2016 wird wiederum Ende November oder Anfang Dezember stattfinden. Die genauen Daten werden so bald wie möglich bekannt gegeben. Mehr Infos unter www.chlausvolley.ch.

FÜR DAS OK CHLAUS-VOLLEYBALLTURNIER:
NADINE EGGER



Die sechs Volleyballspielerinnen des Teams Omega gewannen in der Kategorie der Damen.

PD